

杜若高校の波岩マルシェに出展しました

2022年9月27日（火）に開催された杜若高校 文化祭 波岩マルシェにブース出展いたしました。波岩マルシェはSDGs やエシカル消費を体験できるフリーマーケットです。弊社は端材を活用したスマホストラップ作りの体験ができるブースを出展しました。



トヨタケ工業の端材活用の取り組みについて

弊社では生産工程で生じるレザー端材の活用を行っております。スマホストラップは金城学院大学の学生の卒業制作で考案されたアイデアです。今後も地域、学校にご協力いただきながら取り組みを進めてまいります。

レザー端材活用の取り組み

トヨタケ工業の生産工程では年間 140 トン(処理費用 1000 万)のレザー端材が生じ、そのほとんどを埋め立てゴミとして廃棄している。「上質なレザーが廃棄だなんてもったいない。」という思いからアップサイクルの取り組みを開始。



生産工程で生じるレザー端材



ペンケース



スマホストラップ(金城学院大学)

スマホストラップ考案者 Hさんのコメント

内装シートの特徴である水や傷、熱に強い素材を活かすため、普段使いできるスマホストラップショルダーとして考案しました。「誰にでも簡単且つ安全に制作できる」をテーマに、できる限り縫製を行わず、デザイン性も感じられるようパーツのバリエーションを増やしました。組み合わせ次第で、世界にひとつしか無い自分だけのデザインにすることが出来ます。商品としてだけでなく、モノづくりの楽しさも感じて貰えたら嬉しいです！